

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : UPT SD NEGERI DADAPLANGU 02
 Kelas/ Semester : 5 / 1
 Tema 1 : Organ Gerak Hewan dan Manusia
 Subtema 1 : Organ Gerak Hewan
 Pembelajaran Ke : 5
 Alokasi Waktu : 10 menit
 Muatan Terpadu : SBDP, IPA, Bahasa Indonesia

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dipandu melalui WA siswa dapat merangkai sebuah cerita dengan percaya diri.
2. Dengan mengamati gambar, siswa dapat mengetahui ciri-ciri hewan vertebrata dan avertebrata.
3. Dengan membaca, siswa dapat menentukan ide pokok dari masing-masing paragraf dengan tanggung jawab.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan membaca do'a dipandu melalui Google meet dan aplikasi daring lainnya. 2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari	3 menit
Inti	A. Ayo Mengamati <ul style="list-style-type: none"> - Siswa mengamati rangka organ gerak berbagai hewan vertebrata dan avertebrata secara seksama. - Siswa mengidentifikasi organ gerak hewan avertebrata beserta fungsinya. - Siswa menggambar atau membuat model sederhana organ gerak siput. - Agar kegiatan pembelajaran ini dapat berlangsung menarik dan tidak membosankan, maka dapat dilakukan di luar. B. Ayo Membaca <ul style="list-style-type: none"> - Siswa membaca teks berjudul "Siput Bukanlah Hewan Lemah". - Selesai membaca siswa menentukan dan menuliskan ide pokok masing-masing paragraf dari bacaan secara mandiri. - Guru memberikan keleluasaan kepada siswa untuk mengemukakan pendapatnya dan membantu siswa yang mengalami kesulitan. C. Ayo Berkreasi <ul style="list-style-type: none"> - Siswa membuat gambar ilustrasi yang bisa mewakili isi dan informasi bacaan berjudul "Siput Bukanlah Hewan Lemah" dengan gaya atau corak yang telah dipelajari. D. Kerja Sama dengan Orang Tua <ul style="list-style-type: none"> - Siswa bersama orang tuanya melakukan kegiatan mengamati hewan-hewan disekitar rumah dan mengelompokkan hewan-hewan mana yang termasuk hewan avertebrata. 	5 menit
Penutup	- Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. Guru : Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. Guru menutup pembelajaran dengan memberikan kesimpulan tentang pembelajaran, dan mengingatkan siswa akan pentingnya mematuhi proses dimasa pandemi.	2 menit
Refleksi dan Konfirmasi		
Refleksi pencapaian siswa/formatif assesmen, dan refleksi untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan		
Assesmen (Penilaian)		
Penilaian sikap, pengetahuan dan ketrampilan		

Mengetahui,
Kepala UPT SD Negeri Dadaplangu 02

Ponggok,
Guru Kelas 5